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ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA OITAVA ASSEMBLEIA 1 

GERAL ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE 2 

DO MÉDIO PARANAPANEMA – CISMEPAR. 3 

Aos dezessete dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, no auditório do Consórcio 4 

Intermunicipal de Saúde do Médio Paranapanema - CISMEPAR, localizado na Travessa 5 

Goiânia, cento e cinquenta e dois – Londrina/PR, realizou-se a centésima septuagésima oitava 6 

Assembleia Geral Ordinária. Conforme previsto na cláusula vinte e seis do contrato de consórcio 7 

público do Cismepar, esta assembleia foi aberta às nove horas em primeira convocação, onde 8 

constatou-se que não estavam presentes a maioria absoluta dos associados. Assim sendo, 9 

procedeu-se à segunda convocação, meia hora após, onde constatou-se a presença de cinquenta 10 

por cento dos associados, conforme estabelece o parágrafo único da cláusula vinte e seis do 11 

referido contrato. Para este expediente fizeram-se presentes na categoria de Prefeitos (as): 12 

Marcos Antonio Voltarelli (Alvorada do Sul); Elton Fabio Lazaretti (Cafeara); Onicio de Souza 13 

(Florestópolis); Sidnei Dezoti (Guaraci); José Maria Ferreira (Ibiporã); Gerson Luiz Marcato 14 

(Jaguapitã); Carlos Felippe Marcondes Machado (Londrina – procuração); Bruno Henrique 15 

Garcia Fabiani (Porecatu – procuração); Maria Edna de Andrade (Prado Ferreira); Bruna de 16 

Oliveira Casanova (Primeiro de Maio); Ailton Aparecido Maistro (Rolândia); Giovana Martins 17 

Zanin Silva (Sertanópolis – procuração); Viviane Granado Barreira da Silva (Tamarana – 18 

procuração). Também participaram da reunião como ouvintes os representantes da diretoria 19 

executiva do consórcio. Ordem do dia: Projetos de Resolução sem e com impacto orçamentário 20 

municipal; Outros assuntos de interesse do consórcio; Informes. O Presidente cumprimentou a 21 

todos, elencou a pauta a ser discutida, informou que os projetos que serão analisados e votados 22 

hoje já foram apresentados ao Conselho Curador, e enviado via e-mail para prévia análise dos 23 

prefeitos, e solicitou ao Sr. Diego que este apresentasse as informações técnicas complementares 24 

do consórcio em apoio à discussão da pauta. O Sr. Diego apresentou o Projeto de Resolução 25 

número trezentos e cinquenta e cinco que autoriza baixa de bens móveis do patrimônio do 26 

Cismepar. Projeto de Resolução número trezentos e cinquenta e cinco foi aprovado por 27 

unanimidade. O Sr. Diego apresentou o Projeto de Resolução número trezentos e cinquenta e 28 

seis que dispõe sobre a criação de dotação orçamentária para atender adesão dos municípios 29 
consorciados aos Serviços de Atendimento Móvel de Urgência - SAMU, disponibilizados pelo 30 
município de Rolândia, responsável pela Gestão Central, delegando ao CISMEPAR, para realizar o 31 
recebimento do valor de per capta. Projeto de Resolução número trezentos e cinquenta e seis foi 32 

aprovado por unanimidade. O próximo projeto de resolução trata da Tabela Cismepar e o Sr. 33 

Diego pediu um momento para transmitir uma solicitação, informou que no dia anterior 34 

participou da reunião semanal no Ministério Público, conduzida pela Dra. Suzana que fez um 35 

pedido ao Presidente para que analisasse a possível retirada de pauta da tabela e, que o consórcio 36 

buscasse outras saídas. O Sr. Diego disse que no atual cenário não vislumbra outra maneira para 37 

captar profissionais para o atendimento no consórcio, principalmente depois da conclusão do 38 

estudo feito na região. Diante ao informado e em conversa anterior com o Presidente, ficará a 39 

cargo dos prefeitos a retirada de pauta ou votação do projeto de resolução nesta data. Após 40 

discussão, ficou decidido pelos prefeitos que o Projeto de Resolução da Tabela Cismepar deverá 41 

ser votada nesta assembleia. O Sr. Diego apresentou o Projeto de Resolução número trezentos e 42 

cinquenta e sete que dispõe sobre alterações na Resolução número cento e vinte e dois, de vinte e 43 

um de fevereiro de dois mil e treze e dá outras providências – Tabela Cismepar. Projeto de 44 

Resolução número trezentos e cinquenta e sete foi aprovado por unanimidade. Apresentação 45 

Estudo SAMU. O Sr. Marcos convidou à frente o Dr. Guilherme Herbela para apresentar o 46 

resultado final do estudo SAMU. Ressaltou que a contratação para confeccionar este estudo 47 
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iniciou-se a pedido dos municípios de Ibiporã e Cambé em dezembro de dois mil e vinte e um. O 48 

Dr. Guilherme trouxe em sua apresentação dados sobre a região; breve histórico sobre a urgência 49 

e emergência; o que é SAMU, regulamentação; objetivos; regulação; legislação; fatores 50 

principais e necessários para o início do estudo; motivos de integração via consórcio; destaques 51 

do plano de ação macrorregional; principais desafios do SAMU da 17ª Regional de Saúde; 52 

compilação da pesquisa nos municípios com base nos aspectos operacionais; distribuição e 53 

logística das bases; distribuição das ambulâncias na região; modelo de gestão fragmentada, 54 

ressaltando que o SAMU da Regional da Décima Sétima é um dos poucos no Paraná que é 55 

gerido de maneira fragmentada, reduzindo seu potencial de atendimento com custos elevados; 56 

aspectos econômicos; diagnóstico financeiro; rateio, custos indiretos e diretos; diagnóstico 57 

operacional; potencial redução de custos; comparativo, entre alguns municípios do interior de 58 

São Paulo, Estado de Santa Catarina e o município de Londrina, onde verificou-se que a per 59 

capita paga ao município de Londrina é a mais cara do Brasil; comparativo de custos; soluções, 60 

entre outros pontos e finalizando com novo modelo SAMU Norte do Paraná. O Sr. Diego disse 61 

não saber se o consórcio teria condições para assumir a gestão SAMU, sem terceirização. O Sr. 62 

Marcos questionou de quem seria a responsabilidade dessa mudança. A resposta é que seria dos 63 

municípios participantes da Décima Sétima Regional, através do Protocolo de Intenções. O Sr. 64 

Rodrigo, representante do CRESEMS, informou que o Estado pretende trazer para o município 65 

de Londrina toda a regulação macro. O Sr. Diego comprometeu-se em enviar a apresentação 66 

feita hoje pelo Dr. Guilherme, como também o estudo na íntegra. Outros assuntos de interesse 67 

do consórcio: O Sr. Diego convidou à frente o Sr. Rodrigo, representante do Cresems e o Sr. 68 

Marcos, representante do SAMU para fazer um pedido aos prefeitos. O Sr. Rodrigo informou 69 

que essa pauta já foi tratada no Conselho Curador. A proposta é trazer para a região a 70 

Capacitação de Incidente com Múltiplas Vítimas – IMUV, com previsão de quinhentas vagas. A 71 

capacitação não terá custo aos municípios, porém para a realização será necessário a 72 

contrapartida da alimentação, contando com café da manhã, almoço e café da tarde. O Sr. Diego 73 

disse ser necessária a autorização dos prefeitos para que haja disponibilização via consórcio da 74 

solicitação. Foi autorizado pelos prefeitos a contratação de empresa especializada para 75 

fornecimento das refeições aos participantes dos municípios consorciados e comissão 76 

organizadora durante a realização da Capacitação IMUV que acontecerá em novembro deste ano. 77 

Informes: CER-TRÊS. O Sr. Diego disse que provavelmente os prefeitos devem ter 78 

acompanhado na mídia a respeito da paralização da obra. Relembrou os presentes que em 79 

decorrência da falta de pagamento na transição do Governo Federal, a obra já havia ficado 80 

paralisada, mesmo com a retomada dos repasses e a aprovação por essa assembleia do 81 

pagamento do montante de quinhentos mil reais a título de reajuste, a construtora apresentou um 82 

pedido de rescisão contratual amigável. O Sr. Diego disse ter procurado a empresa para uma 83 

conversa, mas sem êxito. Diante disso, foi aberto processo administrativo para aplicação da 84 

multa. Disse ainda que para retomada da obra será necessário a contratação de um engenheiro 85 

para cálculo das medições, uma vez que o Cismepar não dispõe desse profissional. E somente 86 

após a apresentação desses cálculos, será possível a contratação de uma nova empresa para 87 

finalização da obra. Nada mais havendo a tratar por ocasião desta assembleia, deu-se por 88 

encerrada a reunião, e eu Simone Oussaki, Assessora Executiva, lavrando-se a presente Ata que, 89 

após lida e aprovada, foi assinada pelos presentes, de forma que esta será publicada no site do 90 

Cismepar até cinco dias úteis e o arquivo de áudio e/ou vídeo desta assembleia fica disponível 91 

para consulta aos interessados, sob guarda da Diretoria Executiva. 92 

MUNICÍPIO NOME ASSINATURA 

1 ALVORADA DO SUL Marcos Antonio Voltarelli  
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2 CAFEARA Elton Fabio Lazaretti  

3 FLORESTÓPOLIS Onicio de Souza  

4 GUARACI Sidnei Dezoti  

5 IBIPORÃ José Maria Ferreira  

6 JAGUAPITÃ Gerson Luiz Marcato  

7 LONDRINA 
Carlos Felippe Marcondes 

Machado (procuração) 
 

8 PORECATU 
Bruno Henrique Garcia 

Fabiani (procuração) 
 

9 PRADO FERREIRA Maria Edna de Andrade  

10 PRIMEIRO DE MAIO Bruna de Oliveira Casanova   

11 ROLÂNDIA Ailton Aparecido Maistro  

12 SERTANÓPOLIS 
Giovana Martins Zanin 

Silva (procuração) 
 

13 TAMARANA 
Viviane Granado Barreira 

da Silva (procuração) 
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